

## 進取果敢（しんしゅかん）

令和8年1月号

堺市立殿馬場中学校  
校長 丸井 理恵

## 殿馬場中だよい

新年あけまして  
おめでとうございます

新しい年を迎える年頭のご挨拶を申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年の干支は「馬」です。古来より馬は、力強く駆け抜ける姿から「前進」や「飛躍」の象徴とされてきました。ことわざに「駿馬は一日に千里を走る」とありますが、これは優れた力を持つ者は大きな成果をあげるという意味です。私たちも、学びを通してその力を育み、未来へと駆け抜けていきたいと思います。

昨年は、生徒一人ひとりが挑戦し、仲間と支え合いながら成長する姿が多く見られました。今年も引き続き「希望をもって挑戦する一年」にしたいと考えています。失敗を恐れず、一歩を踏み出す勇気が新しい発見と喜びをもたらします。生徒が自分の未来を描く力を育む環境を整えてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、引き続きご支援よろしくお願いします。

生徒の皆さん、希望は心にある小さな種です。その種を育てるのは、日々の言葉と行動です。今年も、笑顔と夢を大切にしながら、馬のように力強く前進していきましょう。

3学期は「まとめの学期」とよく言われます。今年度を振り返り、一人ひとりが成果と課題をしっかりと把握して、新しい年度につなげていくようにしたいものです。

「一月は行く。二月は逃げる。三月は去る。」と昔から言われるように、一月から三月までは、慌ただしく毎日が過ぎていってしまうかも知れません。だからこそしっかり計画を立てて行動することが大切になります。まとめの学期である3学期の学校生活が充実したものになるように、まずは、3学期に自分は何に取り組むのか具体的な目標をたてましょう。

保護者の皆様、本年もよろしくお願いいたします。お子さんは、この年末年始をどのように過ごされていましたでしょうか。2学期末の懇談では各学級担任との面談の中で、お子さまの学校での生活ぶりや学習の到達状況を知る機会があったかと思いますが、新しい年を迎えるお子さまのさらなる成長に向けて、本校の教育活動へのご支援ご協力を願っています。



## 【1月のおもな行事予定】

- ・1/8（木）始業式 GIGA びらき
- ・1/13（火）全学年給食開始
- ・1/14（水）3年生校内学力診断テスト 1、2年生チャレンジテスト
- ・1/15（木）3年生 5時間授業
- ・1/19（月）台湾 蘭州中学校教員 教育視察来校
- ・1/20（火）全学年5時間授業
- ・1/22（木）全学年5時間授業
- ・1/23（金）小学生部活動体験 全学年5時間授業
- ・1/28（水）1・2年生 5限授業
- ・1/28（水）～31日（金）3年生 学年末テスト 3年給食なし

※変更の可能性がありますので、ご了承ください。



## —3年生の皆さんへ—

いよいよ受験シーズンが本番となりました。高校入試は3年生の皆さんにとって、初めてむかえる人生の大きな試練です。しかし、入試だけが人生のすべてではありません。もちろん希望が叶うに越したことはありませんが、万が一うまくいかなかったとしても人生が終わるわけでもなく、いくらでも挽回は可能であることを覚えておいてください。一番大切なことは、どれだけ真剣に取り組んだかということではないでしょうか。真剣に取り組んだ経験は、その後の人生で必ず生きてくるものです。3年生の皆さんのが最後まで真剣に取り組み、悔いのない受験となることを心から祈っています。

## —3年生保護者の皆様へ—

進路選択にあたり、子どもたちへの助言やご指導はもとより提出書類の準備、作成等ご協力をいただることになります。特に受験に関する書類に関しては締切り厳守となります。余裕を持った提出をお願いします。ご理解ご協力のほどよろしくお願いします。

## 部活動について

少子化・教職員の働き方改革及び国の動向を背景に堺市においても中学校部活動のあり方について見直しが進んでおります。本校におきましても部活動の見直しをすすめ、来年度はバスケットボール部（男女）およびサッカー部の募集停止を予定しております。ご理解のほどよろしくお願いします。